

KultCrossing 2016

Karnevalswagen vorgestellt

Der Karnevalswagen der Offenen Schule Köln in Rodenkirchen steht fest - und er besteht einfach aus ganz vielen unterschiedlichen Tieren.



© Radio Köln

Ich sehe einen Papageischnabel... Ich sehe... eine Walflosse, einen Marienkäfer und das Horn eines Einhorns. Oh ja, und am Hintern ist er eindeutig eine Kuh! So kommt der Karnevalswagen daher, bei dem auch die Kölner Initiative [KultCrossing](#) sich engagiert hat.

Gebaut wurde er von 14 Schülern der Schule. Seit Mai haben die Schüler zusammen mit einigen Lehrern und einem Wagenbauer an dem Projekt gearbeitet. Am Karnevalssonntag geht es mit dem Wagen zu den Schull- und Veedelszöch in Köln.